
 

 

BD-Fraktion 

 
 

Bremerhaven, 31.03.2025 
 

F r a g e s t u n d e  -  N r . StVV - FS 30/2025 (§ 39 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 15.05.2025 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
Wie geht es mit den Mitarbeitern der Stadthalle weiter (BD-Fraktion) 
 
In einem „Brandbrief“ an den Geschäftsführer der Stadthalle Bremerhaven Veranstaltungs- 
und Messe GmbH, Herrn Othmar Gimpel, sowie an Herrn Thorsten Raschen als Aufsichts-
ratsvorsitzenden, kritisierte der Betriebsrat das fehlende Mitarbeiterkonzept für die Zeit der 
Sanierungsphase der Stadthalle und die ausstehenden Zusagen für den Arbeitsplatzerhalt 
von Angestellten und Auszubildenden.  
 
Daher fragen wir den Magistrat: 

 

1. Wann werden die Mitarbeiter der Stadthalle mit einem Konzept zur Sicherung ihrer Ar-

beitsplätze über den 30. Juni 2025 hinaus rechnen können?  

2. Wie begründet der Magistrat das Fehlen eines aktuellen Konzeptes und wie wird ein 

solches Vorgehen gegenüber den Mitarbeitern der Stadthalle gerechtfertigt?  

3. Wie wird die vollumfängliche Ausbildung der Auszubildenden sichergestellt?  

 
 
 
Julia Tiedemann 

 


